

Neue Hinweistafeln an den Ortseinfahrten

03.04.2017 14:50 von Arnold



Velden. Durch die Navigationsgeräte haben sie die frühere Bedeutung etwas verloren und doch sind die Straßen- und Gemeindepläne an den Ortseinfahrten immer noch notwendig und hilfreich. Mit den neuen Siedlungsbereichen sind im Gemeindegebiet Velden neue Straßennamen hinzugekommen. Aus diesem Grund hat der Markt Velden in Zusammenarbeit mit dem Verlag motivmedia aus Vilsbiburg die Informationstafeln neu gestaltet. Sie dienen an den Ortseinfahrten in Velden am Volksfestplatz und aus Richtung Ruprechtsberg sowie in Eberspoint und Obervilslern als erste Orientierung.

Foto: Bürgermeister Ludwig Greimel und Stefan Schütze vom Verlag motivmedia vor einer der neuen Informationstafeln

[Zurück](#)